

rio liberal no deja un solo día de atacar los comunistas con furiosa indignación.

Otros partidos.  
Nada sabemos

Original escrito a máquina, en español  
495-17-24, P. 41-44.

\* \* \*

## DATOS SOBRE EL TROTSKISMO EN AMÉRICA LATINA

Reservado  
[1940]

### Algunas actividades de Trotsky en México

1. Un correspondiente de la agencia yanqui United Press Mr. William Lander después de un interview con Trotsky, informa que el agente del imperialismo “trabaja mucho”. Dispone de 2 secretarios, a quien dicta en francés, inglés, ruso, alemán y español. Los secretarios son: Joe Van Heifenert, un rubio, francés (?) de nombre holandés, quien sigue Trotsky desde Turquía, donde ha aprendido el ruso y otro, Joe Hansen, quien tiene ligación en México con organizaciones obreras del país. Además dice el agente de UP que Trotsky viaja siempre clandestinamente por ciertas provincias mexicanas, entre las cuales la de Puebla (Publicado por “La Prensa”, órgano de la burguesía comercial española en Nueva York, del 7 enero 1939).

Nota. La provincia de Puebla era ya entonces gobernada por un tipo reaccionario, agente del imperialismo, perseguidor de obreros y campesinos, hermano del actual candidato del PRM y de la CTM (sobre esa extrañeza yo tuvo ocasión de hablar en informe a propósito de la situación del PC de México). En esta provincia SE CONCENTRA ACTIVIDAD DE LOS TROTSKISTAS Y OTROS AGENTES DEL IMPERIALISMO CON VISTAS A LA DIVISIÓN DE LAS FUERZAS OBRERAS DE LA CTM.